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Conseil
d’Administration
22mai 2024

─

Participants
● Bureau restreint BDE
● Bureau restreint BDA
● Bureau restreint BDD
● Bureau restreint BDS
● Bureau restreint FOY
● VMSTP
● Respos club
● Respos Inte / Wei

Ordre du jour
1. Présentation du CA - Pablo (2min)

2. Tour de table / présentation - tout le monde (5min)

3. Debriefs des passations - chaque prez du bureau + respos clubs (20min)

4. Points sur la trésorerie - trésoriers de chaque bureau (15min)

5. Projets de mandat - prez et VP de chaque bureau (5x10min)

6. Présentation de l'avancée du dossier d'inté - respos inte (10min)

7. Divers (reste du temps)

Notes
1. Présentation du CA :



2

Beaucoup de personnes, moins sur les prochains CA (au moins un représentant par
bureau). Le but est que chacun puisse exprimer ses idées.

2. Tour de table
3. Passations

a. FOY

Passation quasi terminée, ils ont les clés, il manque la tréso.

b. BDA

Passation en cours, ils ont petit à petit les accès aux comptes

c. BDD

Tréso en cours, déjà bien avancé sur les projets de l’année prochaine

d. BDS

Pas beaucoup d’aide de l’ancien prez, mais en cours (à voir pour le local)

e. Respos club

Indépendance quasi totale. Les respos club gèrent la création de nouveau
club. Les vp et secrétaires vont être ajoutés au mailing all bureau.

Il est primordial que les bureaux restreint assurent la communication entre leur
bureau et le BDE/l’admin.

4. Point treso

BDS BDD BDA FOY BDE

190 € (+800 du
BDE et Foy)

600€ (à voir
après le
WEED)

Rocamadour à
rembourser

Dettes
remboursées

voir en
dessous

Important que tout le monde soit investi dans les différents processus qui vont être
mis en place pour renflouer les caisses

5. Projets
a. FOY

Moins d’Afterwork que l’an dernier, peut être plus d’event concert/bouffe.

Voir en fonction de la motivation de la promo.
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b. JE

Pas dans les statuts depuis 2 ans. Projet : la JE créée un distributeur de
boissons/snack au bénéfice du FOY (financé par Vinci).

L’intégration de la JE implique une AG extraordinaire après l’inté l’année
prochaine.

c. BDD

Rentrée Climat avec l’admin.

4 septembre : clean walk avec la mairie.

3 octobre : 2 tonnes

Projet compost en cours, projet potager, changer le format ecobox (un gars
qui vient faire son marché)

d. BDS

Gros projets : refaire les All inp (gros tournoi avec les INP de France). Refaire
les Inpiades, le DT est réservé pour le 10 octobre, peut-être faire les inpiades
à ce moment-là .

Relancer des journées/weekend sportifs en collab avec les clubs sportifs.

Travailler sur la com’ pour attirer plus de monde.

e. BDA

Renouveler les projets de cette année. Voyage à Barcelone en partenariat
avec d’autres bureaux. Plus de sortie théâtre/ciné avec peut-être un ciné plus
grand public. Accompagner les clubs pour faire des décos sur les semaines
de bar. Booster sur l’inté et Hall C. Atelier de déguisement avant les Hall C.

f. BDE
g. Clubs

Les clubs artistiques se sont sentis délaissés par le BDA. Accompagner les
club pour leur com’. Développer les affichages, les plannings. Aller chercher
les gens qui perdent le réflexe de suivre la com’.

Can7 veut organiser un mini festival sur le weekend de sa semaine de bar.

6. Intégration

L’objectif est de garder la structure de cette année. Proposer des activités en
parallèle des barbecues. Remplacer la Daurade par la Prairie des filtres.

PLanning inté propre

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1cElL_pkGiQKQbZTCEaEeToZmUHUICgCNm0iSjqsfLL0/edit?usp=sharing
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7. Conclusion

Maintenir un CA par mois pour garder constant notre investissement.


